

## Especialistas de cuatro instituciones elaborarán libros de texto.

## Por: Laura Poy Solano. La Jornada. 08/07/2017

El secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer, presentó a los investigadores y especialistas que integrarán los siete equipos que elaborarán los libros de texto gratuito para preescolar, primero y segundo de primaria, y primero de secundaria, luego de destacar que los textos serán revisados por las academias mexicanas de la lengua, ciencias e historia.

En el salón Iberoamericano de la Secretaría de Educación Pública (SEP) se presentó a investigadores de las universidades Pedagógica Nacional, Autónomo Metropolitana, Autónoma Nacional de México y del Centro de Investigaciones y Estudios Avanzados del Instituto Politécnico Nacional, así como especialistas de la industria editorial, quienes serán los responsables de elaborar los nuevos textos.

Javier Treviño Cantú, subsecretario de Educación Básica, informó que los materiales se elaboraron de julio de 2017 a marzo de 2018, en un lapso de nueve meses, a fin de que los textos para preescolar, primero y segundo de primaria, y primer grado de secundaria, estén en las aulas de esos niveles educativos en el ciclo escolar 2018-2019, el último que inaugurará la presente administración.

Sin embargo, en entrevista rechazó detallar si los nuevos libros serán piloteados en las aulas antes de su distribución en todas las escuelas de preescolar y primaria del país, pues insistió en que serán elaborados por "equipos de expertos y ellos definirán los tiempos".

Por su parte, Nuño Mayer, insistió que los libros de textos continuarán siendo gratuitos, además de que indicó se aplicará una "nueva concepción de la alfabetización", por lo que aseguró que con el nuevo plan y programa de estudio, al concluir el preescolar, los alumnos habrán tenido "contacto con 120 libros. Al menos 30 en primero de preescolar, 40 en segundo; y 50 en tercer grado".



Tras reiterar que la SEP "recuperará" el libro del maestro, indicó que también se renovarán los materiales de telesecundaria, y de educación indígena, donde informó "estamos cerca de atender el 60 por ciento de las lenguas que se hablan en el país".

El secretario de educación también indicó que se renovarán los materiales educativos para alumnos con alguna discapacidad y se diseñarán nuevos contenidos digitales que podrán difundirse en la plataforma denominada @prender 2.0.

Los especialistas que participarán en la elaboración de los textos son: Eva Moreno Sánchez, coordinadora de los libros de preescolar; Celia Díaz Argüelles, coordinadora del equipo que realizará los libros de español de primero y segundo grado de primaria; María Eugenia Luna Elizarrarás, coordinadora del libro de conocimientos del medio para el primer año de primaria; Diana Patricia Rodríguez, coordinadora del equipo que elaborara el texto de esa misma disciplina para segundo de primaria, e Ivonne Sandoval, coordinara de los libros de matemáticas.

Se suman también Concepción Anaya Porras, María Guadalupe Anaya Porras, María del Refugio Camacho Orozco, Dolores Dávalos Esparza, Alejandra García Franco, Silvia García Peña, Catalina González Pérez, Teresa González Torres, Marina Kriscautzky, Dulce María López, Dolores Lozano, Roberto Luna Elizarrarás, Lourdes Mendoza Reyes, Tatiana Mendoza, Alma Olivares, Alma Omaña, Santiago Palmas, Mónica Schulmaister y Gabriela Soria.

Fuente: http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2017/07/04/especialistas-de-cuatro-instituciones-elaboraran-libros-de-texto

Fotografía: @aurelionuno

Fecha de creación 2017/07/08